

	由利本荘市立新山小学校 学校だより	令和5年度 第38号
	校報松風	令和6年2月16日
		発行 校長

第21回松ぼっくりコンサート～大いに盛り上がりました～

2月11日(日)、カダーレ大ホールにて本校吹奏楽部による「第21回松ぼっくりコンサート」が開催されました。新型コロナウイルス感染症の感染症法上の位置付けが「5類」に引き下げられ、制限なくコンサートを開催できることを大変うれしく思いました。

部員24名は、これまでの練習の成果を発揮し、素敵な演奏を披露してくれました。先輩である本荘北中学校の吹奏楽部員も出演して、さすが中学生という素晴らしい演奏を聴かせてくれました。中学生や家族、先生たちとの合同演奏もあり、素晴らしいステージとなりました。曲に合わせて1年生の有志がダンスを披露したり、6年生8人が「アンパンマンのマーチ」の演奏を4・5年生に任せて、アンパンマンとばいきんまんに扮してステージ上を駆け回ったり、客席から選ばれた方々がステージ上で「マツケンサンバ」を踊ったりするなど、趣向を凝らした演出もあり、大いに盛り上がりました。

部員の6年生からは、部活動の集大成として一音一音に心を込めて演奏しているのが伝わってきましたし、コンサート終了後には、やりきったという満足感と最後のステージという寂しさが表情に表れていました。

準備や運営に携わっていただいた親の会や関係者の皆様のお陰で、感動的なコンサートとなりました。誠に、ありがとうございました。



【「ジャンボリミッキー」の演奏に合わせて軽快に踊る1年生有志と吹奏楽部の代表】

今年度最後のPTA参観日～ご来校、ありがとうございました～

2月15日(木)、今年度最後のPTA参観が行われ、たくさんの保護者の皆さんにお出でいただきました。ありがとうございました。

1年生は、この1年間のできるようになったことを、2年生は、小さい頃からどのように成長してきたかを、3年生は、これまで学習したことを発表しました。4年生は、「十才の記念集会」を体育館で行い、将来の夢を宣言したり、呼びかけや歌、手紙でお家の方にこれまでの感謝の気持ちを伝えました。5年生は福祉について調べたり、体験したりして考えたことを発表しました。6年生は卒業スピーチとして、今の自分の思いをみんなに伝えました。7の1組は、これまで学習したこと、7の2組は、これまでがんばったことや楽しかったことなどを発表しました。各学年・学級で、子どもたち一人一人の1年間の成長した姿をご覧いただけたことと思います。

また、能登半島地震に係る義援金の募金活動も行われました。お預かりした義援金は、秋田県PTA連合会を通じて、被災地PTA協議会へ届けられることになっています。ご協力いただいた皆様、誠にありがとうございました。

そして、授業参観・学年懇談の後には、PTAボランティア部主催のベルマーク整理作業が行われました。お忙しい中、ご参加いただいた保護者の皆さんに感謝申し上げます。



【十才の記念集会(4年生)】

ありがとう運動実施中～日頃お世話になっている方へ感謝を込めて～

2月5日(月)～22日(木)の期間、日頃お世話になっている方々に感謝の気持ちを伝える「ありがとう運動」を行っています。企画してくれたのは、児童会本部委員会の皆さんです。子どもたちは、感謝の気持ちをメッセージをカードに書き、ありがとうボックスに入れることになっています。メッセージは、昼の放送で紹介されたり、掲示されたりしています。メッセージは、主に友達、先生、給食センターの調理員さんなどに対するものが多いようです。以下に、一部紹介します。

- 1年 ○○○○さんへ
いつも鉛筆を拾ってくれてありがとう。次○○さんが落としたときは、私が拾うね。
1年 ○○○○より
- 2年 ○○○○さんへ
いつも遊んでくれてありがとう。また、一緒にいっぱい遊ぼうね。仲よくしようね。大きくなって仲よくしようね。1年 ○○○○より
- 3年 ○○○○さんへ
いつもクラスのみんなをまとめてくれて、ありがとうございます。3年 ○○○○より
- 4年 ○○○○さんへ
いつも一緒に長休みに遊んでくれて、ありがとう。これからもずっと友達と一緒に遊ぼうね！！
4年 ○○○○より
- 5年 ○○○○さんへ
いつもダンスで仲よくしてくれてありがとう。私の中では、ダンスのあこがれの先輩です。大きく、笑顔で、キレキレに踊っていて、とてもすごいなあと思います。そのダンスを参考に、○○さんのうまいダンスに少しでも近付けるようにもっとがんばります。いつも、本当にありがとう。4年 ○○○○より
- 6年 ○○○○さんへ
松ぼっくりデーで楽しい遊びをつくってくれてありがとうございました。2年 ○○○○より
- 6年 ○○○○さんへ
水・金・土、バスケで色々教えてくれてありがとうございます。中学生になっても、部活とか勉強もがんばってください。今まで、ありがとうございました。3年 ○○○○より
- 6年 ○○○○さんへ
6年間の小学校生活で楽しく遊んだり、たまにはけんかをしたりしたね！中学校でも、高校に行っても、ずっと仲よくしようね。6年間、本当にありがとう。とっても楽しかった。
6年 ○○○○より
- 6年生の吹奏楽部の先輩の皆さんへ
毎日、吹奏楽部を支えて引っ張ってくださり、ありがとうございます。練習など、みんなで楽器を吹いた楽しさは、今でも忘れません。中学校に行っても、合同で吹ける機会はあるので、今後も楽しく吹きましょう。5年 ○○○○より
- 高野校長先生へ
いつも、みんなのことを見守ってくれてありがとうございました。横断歩道を歩くとき、みんなが渡るとき、横断歩道の横に立って安全に渡れるようにしてくれてありがとうございました。
3年 ○○○○より
- 給食センターの皆さんへ
いつもおいしい給食を作ってくれてありがとうございます。給食動画で大きい鍋で給食を作っているところを見て、「毎日、こんなに大変なことをやっているんだ。」と思いました。これからもがんばってください。6年 ○○○○より
- 熊谷先生、大門先生へ
いつも栄養バランスを考えながら、おいしい給食の献立を作ってくれてありがとうございました。お米クイズも、秋田のおいしいお米を食べることができてうれしかったです。これからも毎日がんばってください。6年 ○○○○より
- 3年3組 竹内先生へ
いつも楽しい授業を教えてくださいありがとうございます。きれいな勉強も先生が優しく教えてくれるので分かるようになりました。3年 ○○○○より
- イザ先生へ
毎週、英語を教えてくださいありがとうございます。これからもがんばってください。
3年 ○○○○より

児童のがんばり～おめでとうございます～

○実用英語技能検定

4級 3年 小野** 写真左

○第62回市民スポーツ祭

兼第14回秋田市空手道交流大会 R6.2.11

小学1・2年生 男子 個人組手

第3位 1年 木島** 写真右

